

Alloheim ruft zur Wichtelaktion auf

Weihnachtspakete für Senioren

COESFELD. Schon seit über zehn Jahren rufen die Alloheim Seniorenresidenzen bundesweit jährlich zum „Wichteln gegen die Einsamkeit“ auf. Auch in Coesfeld findet die Aktion, die gemeinsam mit allen Bürgern durchgeführt wird, im Seniorenzentrum Coesfelder Berg statt. Ziel ist es, möglichst viele kleine Geschenke zu sammeln. Die Pakete werden Heiligabend durch die Einrichtungen an alleinlebende Senioren der Region verteilt. Alle Bürger, Vereine, Schulen, Kitas und Unternehmen sind eingeladen, kleine Weihnachtsgeschenke in der Seniorenresidenz abzugeben und mitzumachen, heißt es in der Pressemitteilung.

„Viele ältere Menschen verbringen den Weihnachtsabend allein. Die Zahl der alleinstehenden Senioren wächst stetig“, weiß stellvertretender Einrichtungsleiter Michael Roters. „Ganz vielen bleibt an Heiligabend nicht mehr als die Erinnerung an längst vergangene Zeiten im Kreise der Lieben. Statt Weihnachtsfreude zu erleben, fühlen sich viele isoliert und einsam. Das können wir nur gemeinsam ändern!“ Die Senioren sollen spüren, dass Weihnachten jemand an sie denkt.

Die kleinen Wichtelgeschenke können bis zum 23.

12. in der Einrichtung, Am Alten Freibad 21, abgegeben oder dorthin gesendet werden. Eventuelle geschlechtsspezifische Geschenke sollten mit einem „M“ für männlich, oder „W“ für weiblich gekennzeichnet werden.

Um den materiellen Wert der Pakete geht es nicht. Es ist die Geste, die zählt. „Egal, ob es sich dabei um Selbstgebackenes, einen Gutschein, Hörbücher oder etwas Gebasteltes handelt – jedes Geschenk wird am Heiligen Abend seinen Empfänger finden und eine unvergessliche Weihnachtsfreude bereiten“, so Roters.

■ Kontakt: Tel.: 02541/8006-0; E-Mail: coesfeld@alloheim.de



Alleinstehende Senioren sollen Weihnachtsfreude erleben.